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巻頭言/年頭所感
兵庫県印刷工業組合 理事長／武部 健也

年頭所感（年頭挨拶）
齋藤 元彦 氏（兵庫県知事）

久元 喜造 氏（神戸市長）

滝澤 光正 氏（全日本印刷工業組合連合会 会長）

武部 健也 氏（近畿地区印刷協議会 会長）

永井 敬裕 氏（兵庫県洋紙商組合 会長）

新年繁栄祈願祭・兵庫県印刷人新年互礼会

兵庫五国 印刷漫遊記

That's“Manga”

誌上新年名刺交換会

常任役員候補者選考委員会の報告

受賞の報告

行事ニュース
●環境労務対策セミナー

●化学物質管理者講習
●産学連携工場見学会
●全日本印刷文化典広島大会
●兵印工組ゴルフコンペ

●Chat GPTセミナー

●三田・永沢寺そば打ち体験
●紙断裁従事者座談会

理事会報告（7月・9月・12月・1月）

組合日誌



Introduction
KENYA  TAKEBE

年 頭 所 感

新年明けましておめでとうございます。
令和6年、新しい年が始まりました。皆様方には、健やかな新年を
迎えられたこととお喜び申し上げます。
また、日頃より兵庫県印刷工業組合の運営並びに事業活動にご理
解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。
さて、昨年は、新型コロナウィルス感染症の5類移行により4年ぶりに行動制限のない年を迎えて、消費
拡大と経済活性化を期待しましたが、円安に伴う物価高及びウクライナや中近東の争乱が収まらず夏
以降力強さを欠いた景況が続いております。一方、今年の干支である「辰」は、中国の『漢書 律暦志』
によりますと「ふるう、ととのう」を意味する「振」で、陽気が動いて万物が振動し、草木もよく成長して
形がととのった状態を表すと解釈されています。
この「辰」にあやかり、本年の印刷業界は「昇り龍」といきたいものです。
ところで、コロナ禍前後では、事業環境が大きく変化しました。
兵庫県印刷工業組合では、コロナ禍での事業活動自粛の中で、組合設立の原点である「相互扶助
精神に基づく経済的な共同事業」を念頭に組合員のために何をなすべきか模索いたしました。それは、
事業環境の変化に対応して社会に役立つ業界及び魅力ある企業を目指すことで、具体的には「社会
的貢献を通じた業界のアピール」、「組合員企業の永続的発展のための情報提供及び業態変革への
支援」、「若手経営者の組合活動への参画」を掲げて事業に取り組みました。
ただし、これらはまだまだ始まったばかりで、本年はさらに充実し深化させねばなりません。その中でも、
一昨年に開発した組合員が保有する設備や資材在庫などの情報を共有できるプラットホームシス
テムは、過剰な設備投資と過当競争を避け組合員の共助に役立つツールですので利用促進に努め
てまいりたいと考えています。また、このような共同の力でメリットが得られる事業については、今後も
積極的に取り組んでまいります。
さらに、これらの事業を推進し結果を得るためには、二役・常任理事・理事の役員が中心となって組合
員が一丸となって邁進しなければなりません。このため、本年の私の第一歩は、組合員との意思疎通
をこれまで以上に図り、組合員の団結力を高めることと胸に刻んでいます。
結びに、本年も兵庫県印刷工業組合へのご支援をお願い申し上げますとともに、皆様方にとって明るく
素晴らしい一年になることを祈念いたしまして、年頭のご挨拶とさせていただきます。

巻頭言 兵庫県印刷工業組合

理事長  武部 健也

1THAT'S HyoGO!!



兵庫県知事／齋藤 元彦

新年あけましておめでとうございます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症が5類に移行し、社会経済活動が正常

化しました。その一方で、物価高騰や円安は依然として私たちの暮らしに

影響を及ぼしています。

こうしたなかでも、阪神タイガース、オリックス・バファローズ、ヴィッセル神戸の

活躍は、私達に感動を与え、地域に元気をもたらしてくれました。

選手達のはつらつとしたプレーのように、令和6年の県政も、だれもが夢や希望を持って挑戦できる社会を

めざし、「攻めの県政」を展開する一年にしたいと思います。

まずは、若者・Ｚ世代への支援です。

兵庫県立大学・大学院の無償化や奨学金返済支援の拡充など、結婚・出産のハードルにもなっている教育費

の負担を軽減します。また、海外への留学等を支援し、国際視野を得る機会を広げます。不妊治療支援や若い

世代に向けた住宅支援の充実など、兵庫で子どもを生み、育てたいという希望を叶える環境づくりも進めます。

高齢者の安全安心な暮らしを守ります。

特殊詐欺被害が過去最悪のペースで増加するなか、被害者の8割を占める高齢者を被害から守るため、

全国一の規模で集中的に対策を強化します。自転車ヘルメットの購入支援を行い、高齢者に多い自転車死

亡事故の減少につなげます。また、ソフト・ハード両面からユニバーサルツーリズムを進め、年齢や障害の有無

に関わらず安心して旅行ができる社会を実現します。

地域のポテンシャルを活かし、兵庫の持続的発展につなげます。

人と環境にやさしい農業、革新に挑む地場産業、地域に根付く芸術文化など、兵庫各地の人々の営みには、

世界が持続可能な発展を遂げるための多くのヒントがあります。大阪･関西万博を機に、こうした現場に国内

外の人 を々誘う「ひょうごフィールドパビリオン」の取組を加速します。また、脱炭素社会実現の鍵となる水素エネ

ルギーの活用や、有機農業の拡大に向けた担い手育成など、持続的な成長を支える取組を先導します。

県政推進にあたり、現場主義の徹底と対話重視の姿勢に変わりはありません。これまで以上に、現場に足を

運び、地域の皆様との対話から出てくる課題やニーズを積極的に施策に反映していきます。

兵庫の新たなステージに向け、果敢に取り組んでまいりますので、皆様のご理解とご協力をよろしくお願い

いたします。

兵庫の新たなステージへ

年頭所感
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神戸市長／久元 喜造

新しい年を迎えるにあたり謹んでご挨拶を申し上げます。

2023年は、新型コロナウイルスが感染症法上の2類から5類へ変更され、日常

生活へ回帰する目途が立ちました。この危機を乗り越えられたのは、医療従

事者のみなさんの献身的なご尽力をはじめ、多くの方々にご協力いただい

たおかげです。心より感謝申し上げます。

一方で、少子高齢化や東京一極集中などウイルス出現前からの課題は存

在し続けており、人口減少時代における政策展開が求められます。

神戸市では、人口減少幅を抑制する取り組みとして、若年世代にとって魅力的なまちであり続けるよう、切れ目

ない子育て支援をはじめ、スタートアップ施策や企業誘致といった魅力的な産業創出、郊外拠点駅周辺の

リノベーションなどによる暮らしの質の向上、都心三宮・ウォーターフロント再整備など非日常のわくわくするよう

な都市空間形成といった施策を強力に推進しています。

市民一人一人が幸せを実感できる、温かみのあるゆったりとしたまちづくりに取り組み、「海と山が育むグロー

バル貢献都市」の実現に向け、果敢に挑戦していきます。

本年5月17日には、東アジアで初めてとなる世界パラ陸上競技選手権大会が神戸で開催されます。障がいや

多様性に対する理解が深まり、共生社会をつくっていくきっかけとなる大会にするため、取り組みを進めていき

ます。市民のみなさんにも、ボランティアや大会広報など広くご協力いただき、共に大会を盛り上げていただく

ようお願いします。

また、2025年には大阪・関西国際万博の開催や神戸空港の国際チャーター便運用が始まります。観光・ビジ

ネス需要の創出を推進し、市内経済に波及させながら、国際都市神戸としての価値を一層高めていく取り

組みを推進していきます。

現在神戸市では、市が目指すまちの将来像や方向を描く新たな総合基本計画の策定を進めています。是非

みなさんからも神戸の未来についてご意見をいただき、神戸市政に対し、ご理解とご協力を賜りますようお願

い申し上げます。

兵庫県印刷工業組合のみなさまにおかれましては、1958年4月の組合設立以来、長年にわたり兵庫県下の

印刷業界の振興に取り組まれ、地域経済の発展にご尽力いただいておりますことに、心より感謝申し上げます。

これからもみなさまとともに、地域経済の発展を目指してまいりたいと存じます。

末筆ではありますが、本年がみなさんにとって、すばらしい一年となりますことをお祈りいたします。

新年に寄せて

年頭所感
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全日本印刷工業組合連合会 会長／滝澤 光正

明けましておめでとうございます。

旧年中は当連合会に格別のご支援、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

本年も一層のご指導を賜りますようお願い申し上げます。

昨年10月に5年ぶりに開催いたしました「2023全日本印刷文化典広島大会」

におきましては、全国から580名を超える方 に々ご参集をいただき、全印工連

の団結と協調、さらには将来の業界発展に向けての課題や方向性の共有

を実現することができました。全国の印刷工業組合の役員、組合員、関連業界の皆様のご理解とご協力の

賜物と深く感謝を申し上げる次第です。

さて、全印工連では引き続き各種事業への取り組みを精力的に進めておりますが、特に昨年は、二つの大きな

成果を上げることが出来ました。一つは、夏に「見て、触って体験するユニバーサルデザイン」をテーマに、

全印工連では初となる「伝えるためのユニバーサルデザインフェア」を開催し、多くのご来場者を迎え、また

マスコミにも取り上げられ全印工連のMUDへの取り組みに対する高い評価を得ることができ、その延長上に

あるSR調達の推進に向けての確固たる足がかりを築くことができました。

もう一つは、「グリーン購入法印刷用紙に係る判断基準の見直し」です。ここ数年にわたり全日本印刷産業政

治連盟と連携し、自由民主党中小印刷産業振興議員連盟の支援を得て、国に対して「グリーン購入法印刷

用紙に係る判断基準の見直し」を求めてきましたが、昨年6月に特定調達品目検討委員会のもとに印刷用紙

専門委員会が設置され、私も委員として招集され、会議の中で何度も即時の課題解決を求める発言をしてま

いりました。その結果、古紙パルプ配合率の最低保証撤廃をはじめとする大幅な見直しが検討され、グリーン

購入法適合紙の流通量の増大、各製紙メーカーの適合品一覧表の作成と公開、国による全国官公庁調達

担当者宛の文書発出による周知徹底、また供給に係る政府相談窓口の設置などの各種対応策の実施が

決定され、ようやくここ数年の懸案であった官公需の繁忙期に備えた受注体制を整えることが出来ました。

全印工連は本年もブランドスローガンである「Happy Industry 人々の暮らしを彩り幸せを創る印刷産業」へ

と繋がる各種事業を積極的に推進するとともに、併せて中小印刷産業振興議員連盟との連携による官公需

取引改善への対応など、全印工連の組織力を存分に活かした事業活動に全力を挙げて取り組み、中小印

刷産業共通の課題解決に向け一層邁進してまいります。

2024年が皆様にとって明るく希望に満ち溢れた素晴らしい一年となりますよう心から祈念いたしまして、年頭

のご挨拶といたします。

新年のご挨拶

年頭所感
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近畿地区印刷協議会 会長／武部 健也

新年あけましておめでとうございます。

旧年中は近畿地区印刷協議会の活動に格別のご支援、ご協力を賜り厚く

お礼申し上げます。

近畿地区印刷協議会会長を拝命して4年目となる本年度は、6月に定時総

会を兵庫県で開催、本年2月には滋賀県で例会の開催を予定しており、会長

就任4年目を迎えて、新型コロナウィルス感染症の5類移行に伴い、通常通りの事業を推進できる環境が整い、

志を同じくする仲間が集える喜びを感じております。

このような状況下で全印工連（滝澤光正会長）においては、高付加価値コミュニケーションサービス産業への

転換を目指して「DX導入による生産性向上」、「事業領域拡大による新たな価値創出」、「サステナブルな

事業経営」を基本的な考えとして、社会から求められる魅力あふれる産業へ向けて、各種事業の推進に積極

的に取り組んでおり、本格稼働を開始した「ＤＸ－ＰＬＡＴ」は、組合員グループの拡充や新規参加組合員を

さらに増やすことにより印刷産業全体の構造改善を図るとともに、新たな顧客接点による価値創出を含めた、

新しい産業への変貌を目指しております。

近畿地区印刷協議会では、こうした全印工連の取り組みを各府県工組の組合員企業にきめ細かくお伝え

することにより、「Ｈａｐｐｙ Ｉｎｄｕｓｔｒｙ－人々の暮らしを彩り幸せを創る印刷産業」の実現に注力してまいります。

同時に各府県工組の組合員企業の問題点を取りまとめ、全印工連との連携・協力体制の一層の強化を図り

ながら、印刷産業の構造改善による組合員企業の力強い経営と持続的な成長・発展に資するために、近畿

地区印刷協議会役員が一丸となり、諸事業に取り組んでまいる所存でございます。

結びにあたりまして、本年も近畿地区印刷協議会の活動への変わらぬご支援ご鞭撻を賜りますようお願い

申し上げますと共に、皆さまのご健勝とご多幸をお祈り申し上げまして、年頭のご挨拶とさせていただきます。

連携・協力体制の強化を目指す

年頭所感
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兵庫県洋紙商組合 会長／永井 敬裕

新春を迎え謹んでお慶び申し上げます。

組合員の皆様には輝かしい希望に満ちた新年を迎えられたことと存じます。

昨年一年間を振り返りますと、海外ではパレスチナ自治区ガザを実効支配

するイスラム原理主義組織ハマスがイスラエルに越境攻撃し、イスラエル軍

との戦闘が始まりました。ロシア・ウクライナの戦闘と合わせ世界が混沌と

してまいりました。一方、中国では1961年以来61年ぶりに人口減少したと中国統計局より発表がありました。

一方、日本国内においては日本銀行の新総裁に経済学者の植田和男氏が就任いたしました。将棋界では

藤井総太竜王が王座戦五番勝負でタイトルを奪取し、史上初の八冠独占を成し遂げました。プロ野球界に

おいては日本シリーズで阪神タイガースがオリックス・バファローズを下し、38年ぶりの日本一に輝きました。また、

サッカーでもJリーグではヴィッセル神戸がクラブ創設29年目で悲願の初優勝を果たし、スポーツ界では関西勢

がめざましい躍進を遂げました。経済では6月に東京株式市場で日経平均株価が1990年7月以来36年ぶりに

3万3000円台まで上昇いたしました。

紙パルプ業界におきましては、1873（明治6年）年2月12日に近代経済の父、渋沢栄一氏（1840～1931）が

設立した抄紙会社（王子製紙・日本製紙の前身）の設立150周年の記念すべき年でありました。今後、関西に

おきましては2025年国際博覧会（万博）の大阪開催に向けて需要喚起できることを願っております。

紙卸業も数度の値上げとコロナ禍により紙の使用量が激減し、ますます生き残りが厳しくなると思われますが、

紙業界に携わる一員として、これまで培ってきた知識と経験を十分に発揮し、この難局を乗り切っていきたいと

考えております。今後とも『印刷業界の繁栄なくして紙パ産業の発展なし』を合言葉に貴組合との一層強力な

礎を確立いたしたく努力してゆく所存です。
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用紙のことなら『私達』に
ご相談ください

兵庫県洋紙商組合

ご相談くださいご相談くださいご相談くださいご相談ください

㈱上田洋紙店

ご相談くださいご相談くださいご相談くださいご相談ください

釜谷紙業㈱

ご相談ください

㈱光陽社
神戸支店

㈱サンヨー

㈱シミズ ㈱成文社

永井産業㈱ ニシムラ洋紙㈱

（五十音順）

明けましておめでとうございます

7THAT'S HyoGO!!



組合では、生田神社拝殿内での新年繁栄祈願祭を二役常任理事・青楠会役員が出席のもと開催し、印刷業界なら

びに組合員各社の繁栄を祈願いたしました。

新年繁栄祈願祭開催

新年互礼会開催兵 庫 県 印 刷 人

二役によるお出迎え
司会の武部俊氏（青楠会）

新春恒例の新年互礼会が、去る1月9日（火）午後5時から神戸ポートピアホテル「偕楽」に

おいて、開催されました。兵庫青年印刷人「青楠会」武部俊氏の司会進行でセレモニー

が始まり、武部理事長の年頭挨拶の後、来賓を代表して、衆議院議員の藤井比早之氏、

参議院議員の加田裕之氏、兵庫県議会議員の戸井田祐輔氏、兵庫県産業労働部次長

の小林拓哉氏、神戸市経済観光局工業課課長の西田淳一氏、全日本印刷工業組合

連合会副会長の浦久保康裕氏から祝辞を頂き、近畿地区印刷協議会副会長の笹原

あき彦氏の発声で乾杯が行われ、県・市関係団体、上部団体、金融機関等のご来賓及び

関連企業、各組合員のご歓談・ご交流がはかられ、杉本副理事長の中締挨拶をもって

閉宴となった。

令和6年1月9日火 年頭挨拶

武部理事長

笹原あき彦氏（近畿地区印刷協議会 副会長）の発声で乾杯

ご祝辞

閉宴挨拶

杉本副理事長 西田淳一氏（神戸市経済観光局工業課長） 浦久保康裕氏（全日本印刷工業組合連合会 副会長）

藤井比早之氏（衆議院議員） 加田裕之氏（参議院議員）

戸井田祐輔氏（兵庫県議会議員） 小林拓哉氏（兵庫県産業労働部 次長）
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主婦から印刷オペレーターに
私がロータリービジネスに入社したのは６年ほど前になります。早くに

結婚して主婦をしていたのですが、「手に職をつけたい」「ものづくり

が好き」ということで、兵庫県立神戸高等技術専門学院に入学しま

した。そこで学ぶうちに印刷の面

白さに目覚めたのです。その後、

ご縁があって今の会社に入社し、

念願の印刷オペレーターとなる

ことができました。

印刷オペレーターのお仕事
現在、弊社では商業印刷からWeb制作、動画、デジタルサイネージ、

『HYOGO ebooks』という地域特化型の電子書籍ポータルサイトの

運営など幅広い事業を手掛けています。元々はビジネスフォーム印

刷の会社で、私自身は軽印刷の部署でオフセット２色機（ハマダ製）

を担当しています。私以外にも、先輩の女性印刷オペレーターがいる

ので働きやすいですね。

色見本に対してぴったり色が合っていたときや調整がばっちり合って

いたときは嬉しいです。特色も自分で練っています。ただ、印刷は好き

なのですが、実は機械は苦手……。印刷機は日々のちょっとした調

整が大事で気を使っています。昨日と同じような仕事でも、気温や用

紙の状態によって調整が変わってくるので、毎日が勉強です。

内緒で受験した
　印刷技能士試験
2022年には、2級印刷技能士の資格を取

得できました。落ちたら恥ずかしいので、

実は会社に内緒で受験したのです……。

普通、個人では受験できないのですが、

「組合企業の社員さんなら」ということで受

験することができました。その節は、事務局

長の梶原さんには大変お世話になりました。

活版印刷のお仕事
活版印刷の商品やワークショップの提案なども担当しています。「かつ

じパンダ」という屋号で活動していますが、私が名付け親になります。

例を挙げると、千里阪急でオリジナルリングノート作成のワークショップ

をこれまでに２回開催してきました。たくさんのお子さんに参加してい

ただいたのですが、子どものときの楽しい体験は大人になっても必ず

残るはずです。ぜひ、いろんなところに出展して活版印刷の体験を

広めていきたいですね。

ワークショップなどのイベントとなると、どうしても休日開催が多くなりま

すが、会社から振替休日をいただいています。私が不在になっても、

上司や同僚が「機械は自分たちが回すから、行ってこい」とカバー

してくれます。会社の皆様からの

バックアップはとてもありがたいと

思います。

活版印刷をするようになった経緯
私が入社する前の2016年、姫路モトヤさんの総合印刷機材展が明

石で開催されました。当時、神戸高等技術専門学院で学生をしてい

た私は学校の行事として参加しました。そこで、大和出版印刷株式

会社の武部社長が講師のセミナーを受講

したのです。同社では、万年筆用の紙など

オリジナル紙製品を手掛けているという内

容で、「いいものを作ったら高く売れる」と

いうお話に強く感銘を受けました。そのとき

から、私もいつかオリジナルグッズを作って

みたいと考えるようになったのです。

それからしばらく経ち、私もロータリービジ

ネスで働くようになりました。元々、会社には

ハイデルベルグのプラテンがあり、上司も

それで活版印刷をすることに興味をもって

いました。印刷の楽しさを伝えるには活版

印刷が一番だと思います。上司の後押しもあり、「活版印刷の事業

がしたい！」と会社に提案したところ、社長にも快諾していただけま

した。そうして、活版印刷の事業を推進するようになり、念願のオリジ

ナルグッズ製作ができるようになったのです。

今後の展望
これからも、「印刷は面白くって楽しい」を色々な方に伝えられるワー

クショップを開催していきたいと考えています。そのためにも、営業活

動から印刷機、製本後加工など、自社でできることや様々な印刷に

ついて、あらゆることを意欲的に学んでいきたいですね。

印刷漫遊記
印刷
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横山さんと活版印刷をしている会社や紙グッズのお店・展示会などについてお話をしていると止まらない。

ああ、楽しい。本当に印刷が好きな方なのだなと。かつじパンダの活版グッズは、女性ならではのかわいい

感覚であふれている。そんな横山さんをそっと支える上司や同僚の方々の存在も素晴らしい。「印刷は

面白くって楽しい」を私たちもぜひ伝えていきたいと胸が熱くなった。

さて、次は何処に行こうかな。 （インタビュー：杉本浩康、橘謙／写真：橘謙）

https://katuzipanda.base.shop/
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た私は学校の行事として参加しました。そこで、大和出版印刷株式

会社の武部社長が講師のセミナーを受講

したのです。同社では、万年筆用の紙など

オリジナル紙製品を手掛けているという内

容で、「いいものを作ったら高く売れる」と

いうお話に強く感銘を受けました。そのとき

から、私もいつかオリジナルグッズを作って

みたいと考えるようになったのです。

それからしばらく経ち、私もロータリービジ

ネスで働くようになりました。元々、会社には

ハイデルベルグのプラテンがあり、上司も

それで活版印刷をすることに興味をもって

いました。印刷の楽しさを伝えるには活版

印刷が一番だと思います。上司の後押しもあり、「活版印刷の事業

がしたい！」と会社に提案したところ、社長にも快諾していただけま

した。そうして、活版印刷の事業を推進するようになり、念願のオリジ

ナルグッズ製作ができるようになったのです。

今後の展望
これからも、「印刷は面白くって楽しい」を色々な方に伝えられるワー

クショップを開催していきたいと考えています。そのためにも、営業活

動から印刷機、製本後加工など、自社でできることや様々な印刷に

ついて、あらゆることを意欲的に学んでいきたいですね。

印刷漫遊記
印刷

ータ ー

神戸工場 製造部／横山麗子さん

〒651-2411
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上司や同僚が「機械は自分たちが回すから、行ってこい」とカバ

横山さんと活版印刷をしている会社や紙グッズのお店

ああ

感覚であふれている

面白くって楽しい

さて
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かんべみのり（MBA漫画家・合同会社KAまんが企画代表）

神戸大学法学部卒業 グロービス経営大学院経営研究科卒業・経営学修士
会社員として勤務する傍らイラストレーター業を続ける。グロービス在学中より経営学の学びの漫画図解化に

取り組む。現在、経営学の知見を活かし、企業研修漫画や啓蒙漫画を中心に活動している。著書に「驚くほど

仕事がはかどるITツール活用術（KADOKAWA）」など。兵庫県在住。

ウェブサイト▶https://kambeminori.com/

●紙に対する誤解をなくそう

【第5話】『紙は環境に悪いってホント?』

2020年にレジ袋が有料化になり、プラスチックゴミ問題が脚光を浴びるとともに、紙への注目も集まってきました。紙は、その原料に再生可能な
木材を利用しており、尚且つ、使用後にはリサイクルが可能な資源だからです（もちろん、リサイクルには混入禁忌品などのルールはあります）。
しかし、「紙の消費こそが環境破壊を招く」といった誤った情報が独り歩きしていることも事実。ここでは、紙に関する誤解を解いていきましょう。
まず、紙の生産・消費こそが森林減少の原因という話は誤解です！
確かに世界の森林は減少していますが、その原因は違法伐採や森林火災などです。森林を健やかな形で保全するには定期的に人の手で
整える必要があり、その際に間伐を行います。紙の原材料の木材はそういった間伐材や製材後の残材など、他に使い道がなくて廃棄される
しかないものを利用しています。
また、紙の原料となる木は光合成により二酸化炭素を吸収して酸素を放出するので、焼却の際に放出する二酸化炭素については、新たに
追加で発生させたものではないとみなされます。これは、カーボンニュートラルという考え方で、世界中で認められています。製造時と焼却時の
両工程で二酸化炭素を発生させる化石原料由来の素材とは大きく異なりますね！ そもそも天然素材由来の紙は、土壌や海上で分解すること
ができるので焼却自体必ずしも必要ではありません。
現在、製紙業界では、木材由来の新たな素材の開発も進んでいるとか！ 地球環境に関心が集まる中、こうしたニュースが正しい形で広まって
いくといいですね。

それ、マンガで説明します! ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★

プロフィール

作：かんべみのり
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明けましておめでとうございます

〒652-0804  神戸市兵庫区塚本通4-3-14
TEL（078）579-3800
FAX（078）579-3801

デュプロ㈱ 神戸支店

支店長　小 坂 　 勝

株式会社　勝田製作所
代表取締役　勝 田 忠 司

渡邉 定道

削りカスが出ない

〒650-0047 神戸市中央区港島南町5丁目4-5
TEL.078-303-0088／FAX.078-303-1320

E C O  S C R A T C H

〒577-0066 大阪府東大阪市高井田本通6-2-10
TEL（06）6785-1036
FAX（06）6785-1039

KAMIX株式会社

代表取締役  宗次 健太 株式会社   近 本 紙 工 所

製本・ナンバー印刷
丁合と同時にクラッシュナンバー

リコージャパン株式会社
兵庫支社 

〒６５１‐００８４　神戸市中央区磯辺通１‐１‐３９
TEL（０７８）２３２‐８５０１
ＦＡＸ（０７８）２３２‐８５０４

支社長  国　松　　豊

富士フイルムグラフィックソリューションズ㈱
執行役員 大阪支社長

鬼  山   信  夫
〒541-0056 大阪市中央区久太郎町4-1-3

　　　 大阪センタービル5F
TEL（06）4704-8401   FAX（06）4704-8411

〒671-0223 姫路市別府町北宿1140
TEL.079-252-5175　FAX.079-253-9084
E-mail : tokou@silver.ocn.ne.jp

代表取締役社長 岩國 潤一郎

有限会社 東光印刷

代表取締役　藤田　靖
相談役　岸　　徹

よし が ふみ お
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明けましておめでとうございます

株式会社 協　和　印　刷
代表取締役 小林　肇
たつの市新宮町新宮1064
ＴＥＬ（0791）75-0119

感謝創業105年

モードピア 〒650-0046 神戸市中央区港島中町6丁目5-1/6Ｆ
　　　　 電話（078）302-5555（直通） FAX.078-302-5552
　　　　 電話（078）302-3011（代表）
本社 〒658-0054 神戸市東灘区御影中町1丁目1-8

株式会社 甲 南 堂

〒650-0027 神戸市中央区中町通2丁目2-18
（愛幸ビル7F）
ＴＥＬ 078-382-1234㈹
ＦＡＸ 078-341-8585

代表取締役社長 髙  田  康  弘

〒675-2243 加西市中西町243
電話（0790）48-2934　FAX（0790）48-4137

代表取締役  岩  﨑  裕  之

（株）スタジオウェル

株式会社 キングコーポレーション
神戸支店 

〒671-0218 姫路市飾東町庄107番1
　　　　 　TEL 079-252-0034
　　　　　 FAX 079-253-0034

和洋紙・板紙・紙製品

株式会社 サ ン ヨ ー
代表取締役 正 呂 地 利 樹

作 本 卓 也

〒670-0982 姫路市岡田479番地
TEL 079-294-2121　FAX 079-295-2336

代表取締役 山　野　正　豊 椎 名  高 久

株式会社 SCREEN GPジャパン
大阪支店長　木村　隆

本　　　社　☎ 06 - 6 7 9 1 - 5 6 6 4
姫路営業所　☎ 079 - 2 5 3 - 2 2 0 5

大阪印刷インキ製造株式会社
各種印刷インキ・関連資材

上 野  靖  史
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明けましておめでとうございます明けましておめでとうございます明けましておめでとうございます

〒553-0001　大阪市福島区海老江8-10-1
TEL 06-6458-1161㈹
FAX 06-6458-3808
http://naigai-ink.com

内外インキ製造株式会社

中井万喜

宇仁菅　勧代表取締役

〒661-0001  尼崎市塚口本町6-12-1
ＴＥＬ  06-6422-1900㈹
ＦＡＸ  06-6422-1188

http://www.iplanet-inc.com

株式会社アイプラネット
三菱電機グループ

取締役ドキュメント事業本部長 山 田 博 司

〒679-0104 加西市常吉町字東畑922番地-192
TEL  0790-47-8550㈹　FAX  0790-47-8566

https://hosei-g.com

芳生グラビア印刷株式会社
取締役社長 

今  井  正  之

有限会社  高木印刷所
代表取締役  髙  木  克  彦

松本カーボン印刷株式会社
代表取締役

松 本 純 慈

〒652-0813  神戸市兵庫区兵庫町1-1-16
電　話（078）685-0126
ＦＡＸ（078）685-0132

有限会社 大   開   印   刷

代表取締役  藤  田  信  哉

代表取締役会長  青田 　満
代表取締役社長  青田 皆樹

〒679-2121 姫路市豊富町神谷1320-1
TEL（079）264-6886（代）  FAX（079）264-6880

DICグラフィックス株式会社 特約社
PRINTING MATERIAL/印刷インキ・材料

再生可能エネルギーに関する事業

代表取締役社長　ヨルグ・バウアー

塚田印刷株式会社
代表取締役 塚  田  和  範

〒651-0094 神戸市中央区琴緒町2-2-7
TEL（078）231-3212㈹
FAX（078）232-0859　

株式会社 上田洋紙店
山　﨑　正　則代表取締役

加古川本社　電話（079）424-2222
姫路事業所　電話（079）253-2222
神戸営業所　電話（078）671-3333

釜谷紙業株式会社
オリジナル環境素材のサプライヤー

脱炭素×SDGｓ

〒670-0987 姫路市苫編南2丁目43番地
TEL.079-230-0550　FAX.079-230-0551

代表取締役 吉　岡　正　城

（有）明輝堂印刷所

〒577－００65 大阪府東大阪市高井田中1-4-10

大阪支店

TEL 06ー4308ー8860
FAX 06ー4308ー8870

tawaraseihonsho@gmail.com
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明けましておめでとうございます明けましておめでとうございます

〒651-0071  神戸市中央区筒井町1-3-4
TEL（078）221-2130
FAX（078）221-2140

和佳製本工業株式会社

代表取締役　越 智  光 裕

E-mail:kobe-sugawa@sound.ocn.ne.jp

〒674-0093　明石市二見町南二見17-17
TEL（078）943-2415
FAX（078）943-2551

有限会社 にっしん製本所

取締役 緋　田　義　彦

〒672－8048 姫路市飾磨区三宅3丁目27
ＴＥＬ079-243－1155
ＦＡＸ079-243－1156

白鷺印刷株式会社

𠮷 田　賢 司
〒652-0816
神戸市兵庫区永沢町2-5高架79号
T E L　３３５－６１３３㈹
F A X　９４５－９８２２

〒652-0803 神戸市兵庫区大開通2丁目3-35
　　　 　TEL（078）575-8001
　　　 　FAX（078）575-8005

代表取締役 山　根　一　宏

〒658-0024  神戸市東灘区魚崎浜町27-21
電 話（078）431-3981㈹
FAX（078）452-0592　

三和印刷株式会社
取締役社長   面  山  政  暉
取　締　役   黒  田  　  勇

永井産業株式会社
印刷紙・包装紙・板紙・和紙

創業 享和元年（1801）

〒650-0011 神戸市中央区下山手通5-5-16
Tel078ｰ371ｰ3857（代）･Fax078ｰ351ｰ4422

兵庫県印刷工業組合
理事長　武 部 健 也
　　　　　 役員一同
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受
賞
の
報
告

受賞者／越智  光裕 氏 ［和佳製本工業㈱］
❖全日本印刷工業組合連合会表彰（組合功労者顕彰）

受賞者／武部  健也 氏 ［大和出版印刷㈱］
　　　 藤塚 謙次郎 氏 ［船場印刷㈱］
　　　 石坪  浩一 氏 ［㈱大伸］
　　　 須川  真祐 氏 ［㈲神戸須川バインダリー］
　　　 早 川  薫 氏 ［㈱北星社］
　　　 宗次  健太 氏 ［KAMIX㈱］
　　　 岩國 潤一郎 氏 ［㈲東光印刷］

❖兵庫県中小企業団体中央会会長表彰（組合功労者）

受賞者／濱田  好則 氏 ［丸山印刷㈱］
❖中央職業能力開発協会会長表彰（技能検定事業功労者）

常
任
役
員
候
補
者

選
考
委
員
会
の
報
告

武部  健也 氏 ［大和出版印刷㈱］ 現・理事長
❖次期理事長候補者

令和6・7年度 理事長・副理事長候補者を推薦

藤塚 謙次郎 氏 ［船場印刷㈱］ 現・副理事長
石坪  浩一 氏 ［㈱大伸］ 現・副理事長
杉本  浩康 氏 ［交友印刷㈱］ 現・副理事長
柳　有  香 氏 ［共栄印刷㈱］ 現・副理事長
佐々木 賢司 氏 ［大和美術印刷㈱］ 現・常任理事

❖次期副理事長候補者

組合では、本年5月に役員改選を迎えるにあたり、改選期の事業計画および予算策定を
円滑に行い、スムーズな事業推進を行うため、常任役員候補をあらかじめ選考することを
目的として「常任役員候補者選考委員会」を設置し選考作業を進めております。
この度、選考委員会（加藤真吾委員長）より、理事長・副理事長候補者として以下の各氏
を理事会に推薦があり、承認されましたので、ご報告いたします。
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行事ニュースEVENTNEWS
HYOGO PRINTING INDUSTRY ASSOCIATION

環境労務委員会（柳有香委員長）では、事業場規模に

かかわらず令和6年4月から化学物質管理者を選任す

ることが義務付けられる等、労働安全衛生法の新たな

化学物質の規制が施行されるにあたり、自律的な管理を

するために何を準備しておけばよいのかを学ぶ標記セミ

ナーを開催した。

環境労務委員会（柳有香委員長）では、環境労務対策セミナー（7月6日実施）の

第二弾として、事業者が自律的な化学物質管理を任せることができるよう、必要な

知識と実務能力を習得することを目的とした、化学物質管理者を選任するための

標記講習を6時間にわたり開催した。

●開催日／8月2日（水）  ●会　場／神戸市産業振興センター
●講　師／橋本晴男氏（橋本安全衛生コンサルタントオフィス所長）、中家隆博氏（関西環境科学㈱代表取締役）
●内　容／「化学物質管理者（安衛則第12条の5）選任研修会」※受講者には化学物質管理者講習・修了証を交付。
●受講者数／54社・74名

●開催日／7月6日（木）  ●会　場／神戸市産業振興センター
●講　師／中家隆博氏（関西環境科学㈱代表取締役）
●内　容／「労働安全衛生法が大幅に改正されます。準備は万全ですか？」～化学物質管理者の選任が義務化されます～
●受講者数／42社・62名

環境労務対策セミナー開催

化学物質管理者
講習開催

経営革新マーケティング委員会（藤塚謙次郎委員長）では、産学連携事業の一環と

して、兵庫県立神戸高等技術専門学院（印刷総合技術コース）の学院生を対象に

標記見学会を開催した。

●開催日／9月22日（金）  ●会　場／船場印刷㈱
●目　的／見学会の実施により、学院生の印刷業界への見聞を広げ、今後の就職に繋げる。  ●参加者数／9名

産学連携工場
見学会開催
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「真っ赤に燃やせ！ 印刷魂～水の流れが大地

を創る。人の心が未来を開く～」をテーマに掲

げた「2023全日本印刷文化典広島大会」が

10月13日㈮・14日㈯の2日間、広島県広島市

のリーガロイヤルホテル広島で開催され、兵庫

工組からは、武部理事長、藤塚・石坪・杉本・

柳副理事長、加藤常任理事、ならびに青楠

会の髙本会長、武部副会長が参加した。

「全日本印刷文化典
広島大会」に参加

経営革新マーケティング委員会（藤塚謙次郎委員長）では、生成AIソフトの一つで、現在

注目されているChat GPTの概要解説と実習を行い、生成AI技術の体験を目的とした

標記セミナーを開催した。当日は兵庫県グラフィックサービス工業会会員も受講され、ノート

PCもしくは情報端末をご持参いただき、会場Wi-Fiに接続しての実習が行われた。

●開催日／11月22日㈬  ●会　場／西はりま地場産業センター
●講　師／堀田裕史氏（Studio HORI代表）
●内　容／「Chat GPTの概要解説・実習」～PC・スマートフォンを使っての実習～  ●受講者数／12社・25名

Chat GPT
セミナー開催

EVENTNEWS

環境労務委員会（柳有香委員長）では標記ゴルフ

コンペを11月18日㈯・ローズウッドゴルフクラブにおいて、

3組11名の参加者で開催した。当日は天候にも恵まれ、

組合員ならびに関連企業相互に友好・親睦の一日を

過ごした。

※競技方法：ダブルペリア方式

《上位入賞者》（敬称略）

★優勝／岩國 潤一郎（㈲東光印刷）

★ 2位／木下 益男（㈲木下印刷所）

★ 3位／渡辺 秀樹（富士フイルムグラフィックソリューションズ㈱）

兵印工組ゴルフコンペ開催
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EVENTNEWS

教育研修委員会（石坪浩一委員長）では、紙断裁従事者

を対象に標記座談会を開催した。

本座談会では、事前アンケート「断裁機のオペレーション

（操作技能面含む）やメンテナンスに関する悩み・問題点・

課題、講師への質問等」を基に、ディスカッションと実技講

習を行い、技能向上と問題解決が図られた。

また、参加各社の断裁従事者との交流を通じて、各社の

強みなどの情報を共有することで、相互にシナジーを生む

パートナーシップ体制も構築された。

紙断裁従事者座談会開催

環境労務委員会（柳有香委員長）では、標記そば

打ち体験を、11月26日㈰、三田の永沢寺そば道場

において開催した。

当日は貸切バス1台を借上げ会場を往復し、11社

43名の参加者はそば打ち体験・打ったそばの食

事等を3時間にわたり楽しまれました。

三田・永沢寺そば打ち
体験開催

●開催日／11月29日㈬  ●会　場／㈱大伸  ●講　師／梶 耕平氏（㈱勝田製作所 技術部 設計課 次長）  ●参加者／2社・3名
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■経過
定刻に至り、司会の梶原事務局長より、出席が定足数（30名）

の過半数に達し、理事会の成立が告げられ、武部理事長が議長

となって議事に移った。

■一般経過報告及び当面の行事予定について
事務局より、一般経過報告及び今後の日程等が報告された。

■協議事項
（1）各委員会事業の推進について

各委員会委員長より、事業の進捗状況等についての報告が

あった。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（２）組合員の加入・所属支部の変更について

事務局より、新規加入組合員・組合員所属支部の変更について

報告され、異議なく承認された。

〈新規加入組合員〉

●㈱サンファイン

所属支部：姫路支部／就業員数：4名／加入日：令和5年8月1日

〈所属支部変更〉

●丸山印刷㈱

播磨・淡路支部→姫路支部
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（3）組合員の加入促進について

武部理事長より、現在の組合員数は95社と年々減少傾向であ

り、組織力強化には組合員増強は必要不可欠であります。定款

では組合員資格は、「印刷製品の加工の事業を営む者」となっ

ており、デザイン業者等、印刷製品の加工事業を営む者であれ

ば加入いただけます。二役では今後も検討を重ね勧誘を進め

て参りますが、理事の皆様にも加入促進に努めていただきた

いとの依頼があった。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（4）支部体制について

武部理事長より、播磨・淡路支部をはじめとした数支部におい

て支部再編への取り組みが必要ではないかと考えており、先

ずは当該支部の意向を踏まえ二役検討の上、9月期定例理事

会での審議依頼があり、異議なく承認された。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（5）その他

事務局より、印刷会館の夏季休館日（8/11㈮～8/15㈫）につ

いて報告があった。

以上で全ての議事を終了し、理事会を終えた。

■経過
定刻に至り、司会の梶原事務局長より、出席が定足数（30名）

の過半数に達し、理事会の成立が告げられ、武部理事長が議長

となって議事に移った。

■一般経過報告及び当面の行事予定について
事務局より、一般経過ならびに今後の日程等が報告された。

■協議事項
（１）各委員会事業の推進について

各委員会委員長より、事業の進捗状況についての報告があった。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（２）次期常任役員の選考方法について

武部理事長より、来年度の常任役員候補者選考方法について、

公平性があり、かつ選考過程をオープンにするため、前回に引

き続き、支部長会メンバーによる常任役員候補者選考委員会

構成、理事長候補者の立候補受付け、ならびに常任役員候補者

選考内規（案）・スケジュール（案）が提案され、異議なく承認さ

れた。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（３）組合員の脱退について

事務局より、脱退申出組合員について報告され、異議なく承認

された。

〈脱退申出組合員〉

●㈾角丸印刷所（中央支部）
※廃業理由による脱退申出の為、期中（8月31日付）での脱退を認める。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（4）その他

事務局より、12月期定例理事会・交流会の開催概要が説明さ

れた。

以上で全ての議事を終了し、理事会を終えた。

●日時…令和5年7月13日木（15時15分～16時30分）
●場所…姫路商工会議所『本館604号室』

出席者（理事15名／監事1名／委任状出席12名）武部 健也／藤塚 謙次郎／石坪 浩一／杉本 浩康／柳 有香
加藤 真吾／佐々木 賢司／宗次 健太／兵田 好雄／髙本 周治／福多 雅英／藤尾 計太／小倉 秀一／橘 謙／越智 光裕
吉岡 正城

●日時…令和5年9月28日木（15時10分～16時20分）
●場所…兵庫県立神戸高等技術専門学院『本館2F会議室』

出席者（理事17名／監事2名／委任状出席9名）武部 健也／藤塚 謙次郎／石坪 浩一／杉本 浩康／柳 有香
須川 真祐／早川 薫／加藤 真吾／佐々木 賢司／𠮷川 一生／髙本 周治／中村 実／福多 雅英／宇仁菅 勧／小倉 秀一
橘 謙／越智 光裕／高木 克彦／吉岡 正城

7月期定例理事会 9月期定例理事会

理 事 会 報 告
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■経過
定刻に至り、司会の梶原事務局長より、出席が定足数（30名）

の過半数に達し、理事会の成立が告げられ、武部理事長が議長

となって議事に移った。

■一般経過報告及び当面の行事予定について
事務局より、一般経過報告及び今後の日程等が報告された。

■協議事項
（1）各委員会事業の推進について

各委員会委員長より、事業の進捗状況等についての報告が

あった。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（２）組合員の加入・所属支部の変更について

事務局より、新規加入組合員・組合員所属支部の変更について

報告され、異議なく承認された。

〈新規加入組合員〉

●㈱サンファイン

所属支部：姫路支部／就業員数：4名／加入日：令和5年8月1日

〈所属支部変更〉

●丸山印刷㈱

播磨・淡路支部→姫路支部
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（3）組合員の加入促進について

武部理事長より、現在の組合員数は95社と年々減少傾向であ

り、組織力強化には組合員増強は必要不可欠であります。定款

では組合員資格は、「印刷製品の加工の事業を営む者」となっ

ており、デザイン業者等、印刷製品の加工事業を営む者であれ

ば加入いただけます。二役では今後も検討を重ね勧誘を進め

て参りますが、理事の皆様にも加入促進に努めていただきた

いとの依頼があった。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（4）支部体制について

武部理事長より、播磨・淡路支部をはじめとした数支部におい

て支部再編への取り組みが必要ではないかと考えており、先

ずは当該支部の意向を踏まえ二役検討の上、9月期定例理事

会での審議依頼があり、異議なく承認された。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（5）その他

事務局より、印刷会館の夏季休館日（8/11㈮～8/15㈫）につ

いて報告があった。

以上で全ての議事を終了し、理事会を終えた。

■経過
定刻に至り、司会の梶原事務局長より、出席が定足数（30名）

の過半数に達し、理事会の成立が告げられ、武部理事長が議長

となって議事に移った。

■一般経過報告及び当面の行事予定について
事務局より、一般経過ならびに今後の日程等が報告された。

■協議事項
（１）各委員会事業の推進について

各委員会委員長より、事業の進捗状況についての報告があった。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（２）次期常任役員の選考方法について

武部理事長より、来年度の常任役員候補者選考方法について、

公平性があり、かつ選考過程をオープンにするため、前回に引

き続き、支部長会メンバーによる常任役員候補者選考委員会

構成、理事長候補者の立候補受付け、ならびに常任役員候補者

選考内規（案）・スケジュール（案）が提案され、異議なく承認さ

れた。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（３）組合員の脱退について

事務局より、脱退申出組合員について報告され、異議なく承認

された。

〈脱退申出組合員〉

●㈾角丸印刷所（中央支部）
※廃業理由による脱退申出の為、期中（8月31日付）での脱退を認める。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（4）その他

事務局より、12月期定例理事会・交流会の開催概要が説明さ

れた。

以上で全ての議事を終了し、理事会を終えた。

●日時…令和5年7月13日木（15時15分～16時30分）
●場所…姫路商工会議所『本館604号室』

出席者（理事15名／監事1名／委任状出席12名）武部 健也／藤塚 謙次郎／石坪 浩一／杉本 浩康／柳 有香
加藤 真吾／佐々木 賢司／宗次 健太／兵田 好雄／髙本 周治／福多 雅英／藤尾 計太／小倉 秀一／橘 謙／越智 光裕
吉岡 正城

●日時…令和5年9月28日木（15時10分～16時20分）
●場所…兵庫県立神戸高等技術専門学院『本館2F会議室』

出席者（理事17名／監事2名／委任状出席9名）武部 健也／藤塚 謙次郎／石坪 浩一／杉本 浩康／柳 有香
須川 真祐／早川 薫／加藤 真吾／佐々木 賢司／𠮷川 一生／髙本 周治／中村 実／福多 雅英／宇仁菅 勧／小倉 秀一
橘 謙／越智 光裕／高木 克彦／吉岡 正城
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■経過
定刻に至り、司会の梶原事務局長より、出席が定足数（30名）
の過半数に達し、理事会の成立が告げられ、武部理事長が議長
となって議事に移った。

■一般経過報告及び当面の行事予定について
事務局より、一般経過ならびに今後の日程等が報告された。

■協議事項
（1）兵庫県印刷人新年互礼会の開催について
事務局より、当日の行事予定、新年互礼会開催順序等の説明が
あり、異議なく承認された。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（２）9月末経理状況について（監査報告）
事務局より、9月末経理状況について、約1,208千円の利益計
上となる旨の説明があり、異議なく承認され、黒田監事より、中
間監査について正確であるとの監査報告があった。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（3）令和5年度決算見込みについて
事務局より、令和5年度決算見込みについて、現時点で約925
千円の利益を計上する見込みである旨の説明があり、異議な
く承認された。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（4）各委員会事業の推進について
各委員会委員長より、事業の進捗状況等についての報告が
あった。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（5）次期役員改選に伴う支部選出理事について
事務局より、事業計画及び予算選定等を円滑に行うために、事
前の支部推薦理事選出、ならびに支部推薦理事選出基準につ
いて提案があり、異議なく承認された。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（6）常任役員候補者選考委員会からの報告について
加藤選考委員会委員長より、選考内規第5条に基づき選考委
員会で協議の結果、武部健也氏を次期理事長候補者として推
薦するとの報告があり、武部氏も受諾され、理事会の満場一致
で承認された。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（7）脱退申出組合員について
事務局より、脱退申出組合員について報告され、異議なく承認
された。
〈脱退申出組合員〉
●森山美術印刷㈱（姫路支部）
※廃業理由による脱退申出の為、期中（2月20日付）での脱退を認める。

●大栄印刷㈱（中央支部）●㈱興正社（中央支部）
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（8）その他
事務局より、全印工連表彰等の受賞者について報告された。
事務局より、印刷会館休館日を12月29日㈮～1月3日㈬とする
ことが報告された。

以上で全ての議事を終了し、理事会を終えた。

■経過
定刻に至り、司会の梶原事務局長より、出席が定足数（30名）

の過半数に達し、理事会の成立が告げられ、武部理事長が議長

となって議事に移った。

■一般経過報告及び当面の行事予定について
事務局より、一般経過ならびに今後の日程等が報告された。

■協議事項
（１）兵庫県印刷人新年互礼会の開催について

事務局より、新年互礼会の運営方法について説明された。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（２）各委員会事業の推進について

各委員会委員長より、事業の進捗状況について報告があった。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（３）常任役員候補者選考委員会からの報告について

加藤選考委員会委員長より、次期副理事長候補者について、次

のとおり推薦することが報告され、次期副理事長候補者5名も

受諾され、理事会の満場一致で承認された。

〈次期副理事長候補者〉

藤塚 謙次郎氏（現副理事長）、石坪 浩一氏（現副理事長）、杉本 

浩康氏（現副理事長）、柳 有香氏（現副理事長）、佐々木 賢司氏

（現常任理事）
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（4）組合員の加入について

事務局より、新規加入組合員について報告され、異議なく承認

された。

〈新規加入組合員〉

●㈱共進ペイパー＆パッケージ

所属支部：東灘支部／代表者：鍛治川 和広／就業員数：30名

加入日：令和6年4月1日
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（5）その他

事務局より、来年の兵庫県印刷人新年互礼会の開催日につい

て、2025年1月8日㈬・於：神戸ポートピアホテルでの開催が提

案され、異議なく承認された。

以上で全ての議事を終了し、理事会を終えた。

●日時…令和5年12月6日水（15時00分～16時40分）
●場所…兵庫県民会館『1001号室』

出席者（理事14名／監事2名／委任状出席7名）武部 健也／藤塚 謙次郎／石坪 浩一／杉本 浩康／柳 有香
加藤 真吾／𠮷川 一生／宗次 健太／柏木 修／椎名 高久／福多 雅英／藤尾 計太／橘 謙／越智 光裕／黒田 勇
高木 克彦

●日時…令和6年1月9日火（15時30分～16時20分）
●場所…神戸ポートピアホテル『生田』

出席者（理事17名／監事3名／委任状出席6名）武部 健也／藤塚 謙次郎／石坪 浩一／杉本 浩康／柳 有香
須川 真祐／加藤 真吾／佐々木 賢司／𠮷川 一生／宗次 健太／兵田 好雄／柏木 修／椎名 高久／髙本 周治
福多 雅英／橘 謙／越智 光裕／黒田 勇／高木 克彦／吉岡 正城
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■経過
定刻に至り、司会の梶原事務局長より、出席が定足数（30名）
の過半数に達し、理事会の成立が告げられ、武部理事長が議長
となって議事に移った。

■一般経過報告及び当面の行事予定について
事務局より、一般経過ならびに今後の日程等が報告された。

■協議事項
（1）兵庫県印刷人新年互礼会の開催について
事務局より、当日の行事予定、新年互礼会開催順序等の説明が
あり、異議なく承認された。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（２）9月末経理状況について（監査報告）
事務局より、9月末経理状況について、約1,208千円の利益計
上となる旨の説明があり、異議なく承認され、黒田監事より、中
間監査について正確であるとの監査報告があった。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（3）令和5年度決算見込みについて
事務局より、令和5年度決算見込みについて、現時点で約925
千円の利益を計上する見込みである旨の説明があり、異議な
く承認された。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（4）各委員会事業の推進について
各委員会委員長より、事業の進捗状況等についての報告が
あった。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（5）次期役員改選に伴う支部選出理事について
事務局より、事業計画及び予算選定等を円滑に行うために、事
前の支部推薦理事選出、ならびに支部推薦理事選出基準につ
いて提案があり、異議なく承認された。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（6）常任役員候補者選考委員会からの報告について
加藤選考委員会委員長より、選考内規第5条に基づき選考委
員会で協議の結果、武部健也氏を次期理事長候補者として推
薦するとの報告があり、武部氏も受諾され、理事会の満場一致
で承認された。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（7）脱退申出組合員について
事務局より、脱退申出組合員について報告され、異議なく承認
された。
〈脱退申出組合員〉
●森山美術印刷㈱（姫路支部）
※廃業理由による脱退申出の為、期中（2月20日付）での脱退を認める。

●大栄印刷㈱（中央支部）●㈱興正社（中央支部）
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（8）その他
事務局より、全印工連表彰等の受賞者について報告された。
事務局より、印刷会館休館日を12月29日㈮～1月3日㈬とする
ことが報告された。

以上で全ての議事を終了し、理事会を終えた。

■経過
定刻に至り、司会の梶原事務局長より、出席が定足数（30名）

の過半数に達し、理事会の成立が告げられ、武部理事長が議長

となって議事に移った。

■一般経過報告及び当面の行事予定について
事務局より、一般経過ならびに今後の日程等が報告された。

■協議事項
（１）兵庫県印刷人新年互礼会の開催について

事務局より、新年互礼会の運営方法について説明された。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（２）各委員会事業の推進について

各委員会委員長より、事業の進捗状況について報告があった。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（３）常任役員候補者選考委員会からの報告について

加藤選考委員会委員長より、次期副理事長候補者について、次

のとおり推薦することが報告され、次期副理事長候補者5名も

受諾され、理事会の満場一致で承認された。

〈次期副理事長候補者〉

藤塚 謙次郎氏（現副理事長）、石坪 浩一氏（現副理事長）、杉本 

浩康氏（現副理事長）、柳 有香氏（現副理事長）、佐々木 賢司氏

（現常任理事）
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（4）組合員の加入について

事務局より、新規加入組合員について報告され、異議なく承認

された。

〈新規加入組合員〉

●㈱共進ペイパー＆パッケージ

所属支部：東灘支部／代表者：鍛治川 和広／就業員数：30名

加入日：令和6年4月1日
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（5）その他

事務局より、来年の兵庫県印刷人新年互礼会の開催日につい

て、2025年1月8日㈬・於：神戸ポートピアホテルでの開催が提

案され、異議なく承認された。

以上で全ての議事を終了し、理事会を終えた。

●日時…令和5年12月6日水（15時00分～16時40分）
●場所…兵庫県民会館『1001号室』

出席者（理事14名／監事2名／委任状出席7名）武部 健也／藤塚 謙次郎／石坪 浩一／杉本 浩康／柳 有香
加藤 真吾／𠮷川 一生／宗次 健太／柏木 修／椎名 高久／福多 雅英／藤尾 計太／橘 謙／越智 光裕／黒田 勇
高木 克彦

●日時…令和6年1月9日火（15時30分～16時20分）
●場所…神戸ポートピアホテル『生田』

出席者（理事17名／監事3名／委任状出席6名）武部 健也／藤塚 謙次郎／石坪 浩一／杉本 浩康／柳 有香
須川 真祐／加藤 真吾／佐々木 賢司／𠮷川 一生／宗次 健太／兵田 好雄／柏木 修／椎名 高久／髙本 周治
福多 雅英／橘 謙／越智 光裕／黒田 勇／高木 克彦／吉岡 正城

12月期定例理事会 1月期定例理事会

理 事 会 報 告
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印刷会社とクリエイターの
キズナを深めよう!

インサツって
おもしろい!

可
能
性
が

広
が
る
ね
!

インサツを
遊ぼう!

/

大阪産業創造館3・4F
場　所

入場無料2/17土 日・18
12：00 17：00 10：00 16：00

大阪府印刷工業組合Tel. 06-6353-3035［受付時間］平日9：00～18：00お問い合わせ

紙詰め放題・CMYKスタンプ
瓦書き・ウチハク体験・活版印刷体験...など

WORK SHOPわくわく18 場　所場　所
わくわく

場　所 WORK SHOPわくわく WORK SHOPWORK SHOP

遊ぼう!遊ぼう!
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姫 路　〒670-0932　姫 路 市 下 寺 町 6 1 番 地 ☎(079)282-0876
神 戸　〒653-0036　神戸市長田区腕塚町4-1-19 ☎(078)612-9221
大 阪　〒530-0038　大阪府大阪市北区紅梅町2-8　☎(06)6358-9131
ホームページ　https://www.motoya.co.jp

印刷×デジタル＝付加価値 ∞ 展

三宮国際ビル
〒651-0083　神戸市中央区浜辺通2-1-30

1F　 ㈱ミマキエンジニアリング

10F  富士フイルムビジネスイノベーションジャパン㈱

姫路モトヤSEプレゼンツ

2024 年 2 月 21日(水)・22日(木)

10:00～17:00

最新のデジタル情報を
チェックしよう ！

開催場所

開催日時

展示内容

ミマキ・FBJ… プリンター各種／最新機種 

ウイズ… BoEB（ホームページ作成・管理ツール）

ソースネクスト… ポケトークS（AI通訳機）

　　　　　　　    Auto Memo S（録音＆文字起こし）

　　　　　　　　 KAIGIO CAM360（会議用360度webカメラ）

SHARP… 電子ペーパーディスプレイ ePoster

その他、最新のデジタル製品を多数展示します！
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削りカスが出ない

お問い合せは

★エコスクラッチの特長

アイデアを活かした営業展開を応援します

“エコスクラッチ印刷”

ご注文承ります。

E C O  S C R A T C H
エコスクラッチは交友印刷㈱の登録商標です。

●10円硬貨でこするだけで文字や絵が現れ、削りカスが出ません。
●オフセット印刷で、小ロットでも手軽に作成できます。
●ご注文から短納期で納品でき、低価格です。
●植物油を使用したベジタブルオイルインキで印刷するので、環境に優しい商品です。
●スクラッチ部分の形は自由にデザイン可能です。

〒650-0047 神戸市中央区港島南町5丁目4-5●https://www.koyu-p.com
TEL.078-303-0088／FAX.078-303-1320／E-mail : info@koyu-p.co.jp
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デュプロ株式会社 神戸支店
〒652-0804 神戸市兵庫区塚本通 4-3-14　TEL 078-579-3800
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専　門 長巻輪転印刷機からシートカット

〠658-0083 神戸市東灘区魚崎中町２丁目１番４号
電話神戸（078）4 5 2‐1 5 4 4 ㈹ 

カーボン印刷
帳 票 類 印 刷｝
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〒530-0047 大阪府大阪市北区西天満5丁目1番9号 大和地所南森町ビル4F3B号室
mobile:090-2538-7284 / TEL:06-4397-3300 / FAX:06-4397-3400
E-mail: kagawakousuke@kagawa-cpa.com

公認会計士・税理士・行政書士　香川 浩祐

認定経営革新等支援機関
会計・税務のことなら

アシストパートナー経営会計事務所アシストパートナー経営会計事務所

T&K  TOKAは、

「豊かな感性」と「柔軟な発想・思考」で製造された高品質な印刷インキを通し、

皆様と共により良い印刷の創造をめざします。

大阪支店　大阪府東大阪市高井田中1-4-10 〒577-0065
TEL 06-4308-8860
FAX 06-4308-8870

情報をデザインする紙製品のトータルサプライヤー

名刺用紙
私製ハガキ
招待状カード
各種封筒
婚礼用席順カード・席札
カレンダー

賞状・株券
のし紙・荷札
領収書用紙
各種メニュー
辞令用紙

CORPORATION

キングコーポレーション
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人から人へ　心を伝える　ハート 紙製品

営業品目

インテックス大阪5号館
（大阪市住之江区南港北1丁目5-102）

2024.5.16THU  17FRI

印刷産業からの新しい提案 ～豊かな社会の実現に向けて～

●16日木/10：00～17：00 ●17日金/9：30～16：00

〒530-0041 大阪市北区天神橋2-4-17 千代田第一ビル9F/TEL.06-6948-5081・FAX.06-6948-5095
JP産業展協会事務局（印刷タイムス株式会社内）

お問い合せ先
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組
合
日
誌

［発行人］
兵庫県印刷工業組合 理事長／武部 健也
神戸市中央区下山手通5-5-16
TEL.078-371-3857・FAX.078-351-4422

●本誌・組合ホームページについてのご意見・ご要望は▶FAX.078-351-4422／E-mai l:info@hyoinko.or.jp （組織共済委員会まで）

◎企画／組織共済委員会 ……………………………………………
■委員長
　杉本　浩康［ 交友印刷㈱ ］
■副委員長
　水落　　充［ ㈱甲南堂 ］
𠮷川　一生［ ㈲ハタヤ ］

■委員
　越智　光裕［ 和佳製本工業㈱ ］
　髙本　周治［ 大興印刷㈱ ］
　前田　君司［ ㈱前田精版印刷所 ］
　椎名　高久［ 福田印刷工業㈱ ］
　橘　　　謙［ ㈱姫路モトヤ ］

◎原稿・校正 ………………………
　梶原　　博［ 事務局 ］
　藤田　　進［ 　〃　 ］
　梶原　直子［ 　〃　 ］
◎表紙デザイン…交友印刷㈱
◎編集……………交友印刷㈱
◎製版／印刷……福田印刷工業㈱
◎製本……………和佳製本工業㈱

令和6年1月 発行
ザッツ・ひょうご No.412冬号

7月25日 ⃝ 青楠会例会開催（於：ビレッジ神戸）

8月 2 日 ⃝ 化学物質管理者講習開催（於：神戸市産業振興センター）

8月17日 ⃝ 青楠会例会開催（於：京セラドーム大阪）

⃝ 全印工連教育研修委員会（於：東京都立産業貿易センター浜松会館）

8月21日 ⃝ 二役会開催（於：兵庫県民会館）

9月 4 日 ⃝ 全印工連常任役員会（於：オンライン会議）

9月 6 日 ⃝ 青楠会例会開催（於：兵庫県民会館）

9月11日 ⃝ かだ裕之氏政経セミナー（於：ANAクラウンプラザホテル神戸）

9月13日 ⃝ 兵庫県中小企業団体中央会理事会（於：ANAクラウンプラザホテル神戸）

9月15日 ⃝ 兵庫県中小企業組合事務局協議会総会（於：ラッセホール）

9月22日 ⃝ 産学連携（兵庫県立神戸高等技術専門学院）工場見学会開催（於：船場印刷㈱）

9月25日 ⃝ 青楠会例会開催（於：アンカー神戸）

9月28日 ⃝ 兵庫県立神戸高等技術専門学院（印刷総合技術コース）見学会開催（於：兵庫県立神戸高等技術専門学院）

⃝ 9月期定例理事会開催（於：兵庫県立神戸高等技術専門学院）

⃝ 常任役員候補者選考委員会開催（於：兵庫県立神戸高等技術専門学院）

10月12日 ⃝ 全印工連常任委員会・懇親会（於：リーガロイヤルホテル広島）

10月13日 ⃝ 全日本印刷文化典広島大会（於：リーガロイヤルホテル広島）

10月14日 ⃝ 全印工連理事長会・全国事務局研修会・全青協各県青年会代表者会議・全印工連フォーラム（於：リーガロイヤルホテル広島）

10月16日 ⃝ 青楠会例会開催（於：兵庫県民会館）

10月17日 ⃝ 全印工連環境労務委員会（於：オンライン会議）

10月21日 ⃝ 全青協近畿ブロック協議会（於：和歌山商工会議所）

11月 6 日 ⃝ 中小企業団体中央会兵庫県大会（於：神戸ポートピアホテル）

11月 8 日 ⃝ 監事会開催（於：兵庫県母子会館）

⃝ 労働者派遣事業適正運営協力員会議（於：兵庫労働局）

11月11日 ⃝ 自民党政経文化パーティー（於：神戸ポートピアホテル）

11月13日 ⃝ 二役会開催（於：兵庫県民会館）

11月16日 ⃝ 全印工連常任役員候補者選考委員会・常任役員会・理事会、全印政連勉強会・議員交流会（於：ホテルグランドアーク半蔵門）

⃝ 青楠会例会開催（於：兵庫県民会館）

11月17日 ⃝ 中小企業団体情報連絡員会議（於：兵庫県民会館）

11月18日 ⃝ 兵印工組ゴルフコンペ開催（於：ローズウッドゴルフクラブ）

11月20日 ⃝ 神戸市商工団体総連合会常任理事会（於：神戸市産業振興センター）

11月21日 ⃝ 全印工連教育研修委員会（〜22日）（於：佐賀市市民活動プラザ）

11月22日 ⃝ Chat GPTセミナー開催（於：西はりま地場産業センター）

11月24日 ⃝ 近畿地区印刷協議会事務局連絡会議（於：オンライン会議）

11月26日 ⃝ そば打ち体験開催（於：三田永沢寺そば道場）

11月29日 ⃝ 紙断裁従事者座談会開催（於：㈱大伸）

11月30日 ⃝ 職業能力開発関係表彰式（於：明治記念館）

12月 6 日 ⃝ 常任役員候補者選考委員会開催（於：兵庫県民会館）

⃝ 12月期定例理事会開催（於：兵庫県民会館）

⃝ 役員交流会開催（於：神仙閣）

12月12日 ⃝ 中央支部例会（於：神仙閣）

12月13日 ⃝ 兵庫支部例会（於：丸貴ジンギス）

12月18日 ⃝ 青楠会例会開催（於：兵庫県民会館）

⃝ 兵庫県中小企業団体中央会臨時総会（於：神戸ポートピアホテル）

12月28日 ⃝ 事務局仕事納め

1月 4 日 ⃝ 事務局仕事始め

1月 9 日 ⃝ 新年繁栄祈願祭開催（於：生田神社拝殿）

⃝ 常任役員候補者選考委員会開催（於：神戸ポートピアホテル）

⃝ 1月期定例理事会開催（於：神戸ポートピアホテル）

⃝ 兵庫県印刷人新年互礼会開催（於：神戸ポートピアホテル）

1月10日 ⃝ 大阪府印刷工業組合新春会員交流大会（於：リーガロイヤルホテル大阪）

1月11日 ⃝ 姫路印刷協同組合新年互礼会（於：姫路キヤッスルグランヴィリオホテル）

1月15日 ⃝ 全印工連常任役員会（於：オンライン会議）

1月16日 ⃝ 京都府印刷工業組合新年互礼会（於：リーガロイヤルホテル京都）

1月22日 ⃝ 青楠会例会開催（於：兵庫県民会館）

1月26日 ⃝ 全印工連教育研修委員会（於：富沢印刷㈱）

1月27日 ⃝ 大阪青年印刷人協議会KICK OFF CONVENTION 2024（於：ツイン21MIDタワー）

1月31日 ⃝ 官公需情報交換会（於：神戸市役所・兵庫県庁）
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株式会社 甲南堂

伝えたい、を
伝わる
カタチに。

・Creative ・ Planning・DTP production・Photograph・WEB ・Network system

甲南堂はお客様の
「伝えたい」という思いを
受け止め、デザインや
写真撮影、システム開発
などの制作を通じて、
コミュニケーションを
サポートしています。

甲南堂 SEARCH

https://www.konando.com
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